



# トライ

## 修学旅行

⑥

3日目の朝を迎えました。今日もいい天気。5:30 という早い起床時間にもかかわらずテキパキと行動するみなさん。ナガシマスパーランドでの時間を減らしたいですもんね。

5:50 に荷物を持って部屋を出て、朝食会場へ。退館式の後、バイキングの朝食を食べて、ホテルの前で全体集合写真を撮って、出発！ホテルのスタッフの皆様、お世話になりました。

途中2回の休憩があり、予定より10分ほど遅れましたが 12:20 に無事「ナガシマスパーランド」に到着。本日は他の中学校や高校がなんと20校ほど来園しているので、マナーを守ってトラブルの無いように楽しんでくださいね。

「絶叫系マシンにたくさん乗るぞ～！」と気合いの入ったグループやおそろいのサングラスなどのアクセサリーを購入し、記念写真を撮っているグループ、オープンテラスでお昼ごはんやデザートを食べながらまつりと過ごしているグループなど、思い思いに楽しんでいましたね。昨年も修学旅行でナガスパを訪れた辻先生からは、「集合時間間際におみやげを買おうとすると、レジが激混みで時間に間に合わなくなるから、早めに買っておいた方がいいよ。」というアドバイスがありました。参考にしてくださいね。



楽しい時間はあっという間。15:30 過ぎから続々とゲートを出た集合場所に戻ってきました。そして 15:50 の集合時間には集合完了！もっともっと遊びたかった

と思いますが、「時間を守る」ということが意識できていて、先生たちはうれしく思いましたよ。

帰りのバスの中でもにぎやかです。少しの渋滞がありましたが道中スムーズでほぼ予定通りに帰ってきました。たくさんの保護者の皆さん、お迎えありがとうございました。(バスの中で「まだ着きたくない～！」という声もありましたが(笑))

今回の修学旅行では、「**時間を守る**」「**マナー・ルールを守る**」ということをテーマにしてきました。これは1年生のときから、この修学旅行に向けてずっと言い続けてきたことですが、かなりいい感じで達成できていたと思います。また、**自然に思いっきり親しみ、仲間と協力し絆を深めることもできた**と思います。この力をこれからさらに高め、**76期生がさらに良い集団に成長**していってくれることを期待しています。

## 修学旅行 楽しかったですね！ [完]

### 修学旅行の感想 ⑥

★一番楽しかったことは1日目の民泊です。機織りで才能が開花しました。全てのごはんがめっちゃ美味でした。やっぱ友達と食べる飯が一番美味。ごはんの後に民泊のお父さんから話を聞いてから風呂に入って部屋でトランプをして最高でした。それから寝る前に部屋で皆集まって話しました。水曜日のダントンタウンを見ながら男の中の漢同士の話をしました。めちゃめちゃ盛り上がってなかなか寝られませんでした。けれど久しぶりに友達といろいろな話ができるってとても楽しかったです。またこの民泊のメンバーで飯とか風呂とか行きたいです。本当に友達とより一層仲良くなれた修学旅行だったと思います。

(6組 ●● ●●)



★最初の校外学習である修学旅行、とても楽しかったです！民泊で、自分の班は「大下館」の方々にお世話になったのですが、きのこの菌がついた木のくいのような物を、穴をドリルであけたくるみの木にうめました。なめこの菌だそうです。きのこをくるみの木にうめてるときに、くるみの話を聞きました。くるみの木がはえているけど、あまりくるみは取ることができないそうです。理由はカラスがくるみをアスファルトの道に落として、くるみを食べているからだとか。自分はこの話を聞いて、カラスは頭がいいなと思いました。

2日目に野菜の種をまく作業をしたのですが、そのときに使ったゴム手ぶくろに水を入れて作った「水爆弾」を投げて遊びました。簡単に割れると思っていたのですが、何回投げてもはねてなかなか割れませんでした。あと親海湿原に行くときに、人生で初めて生きたヘビを見ました。かわいいかったです。いろんなことがあった修学旅行でしたがとても印象にのこりました。そして、とても楽しかったです！ (6組 ●● ●●)



裏面あり

**5月23日～6月10日の3週間、教育実習が行われましたが、3年生にも音楽科の野々宮先生が来られていきました。お話しする機会はありましたか？**  
**みなさんへのメッセージが届きました。**

3週間、お話をしたり、給食を食べたりしてくれてありがとうございました。  
懐かしさを感じながらも、新鮮な気持ちで過ごしました。

主に音楽の授業をさせてもらいました。授業をすることは初めてでとても緊張しましたが、みなさんのおかげで楽しんで授業ができました！初めて先生の立場になって、たくさん気づいたことがあります、とても勉強になりました。

みなさんはこれから高校受験もあり、とても大変でしんどくなる時もあるかもしれません、どうか諦めず頑張ってください。

3週間、ありがとうございました！



野々宮 花

### 保護者の皆さんへ（リーバー登録のお願い）

先日お知らせいたしましたが、新北野中学校ではこの度、健康観察アプリ「LEBER（リーバー） for School」を導入することとなりました。

このスマホアプリで、

- ・検温結果の入力（紙ベースの健康観察表の提出が必要なくなります）
- ・出欠席報告（電話による欠席連絡の必要がありません）
- ・同居家族の体調不良調査

を利用することができます。

登録していただきますと、毎朝体温測定の結果を入力する通知が来ます。

登録作業等お手数をおかけしますが、ご理解の上利用していただきますようよろしくお願い申しあげます。

詳細につきましては、先日配布しておりますプリント、および学校ホームページの「配布文書」にも掲載しておりますので、そちらをご覧ください。

# 新北野中学校ホームページの掲載場所

2021  
大阪市立新北野中学校  
学校情報化  
優良校  
JAFI

ここをクリック  
2022/06/15 12:35 更新  
サイト内検索  
検索  
サイトマップ  
トップページ  
学校概要  
配布文書  
行事予定  
学校だより  
現在位置：トップページ >学校日記

～ようこそ 新北野中学校ホームページへ～ 今後も

★ 今日の給食  
朝に降っていた雨は  
あがりました。少し  
蒸し暑く感じます。  
いただきます～。

6月15日(水)  
・すき焼き煮  
・オクラのかつお梅風味  
・もやしとピーマンのじきいため

ごはん  
牛乳

【お知らせ】 2022-06-15 12:35 up!

★ 3年生学年だより「トライ」第8号  
大阪市立新北野中学校 3年学年だより  
トライ  
本日発行です。

大阪市の相談等窓口  
いじめ・体罰等に関する窓口

アクセス統計  
本日：81 | 昨日：296  
今年度：26873  
総数：842309

アクセシビリティ設定  
文字：大きく | 小さく | 標準  
配色：通常 | 白地 | 黒地

<< 2022年6月 >>  
日 月 火 水 木 金 土  
1 2 3 4  
5 6 7 8 9 10 11  
12 13 14 15 16 17 18  
19 20 21 22 23 24 25  
26 27 28 29 30

行事予定  
月間行事予定  
年間行事予定

リンク  
大阪市教育委員会  
大阪市教育委員会ツイッター

学習動画  
大阪市教育委員会  
大阪府教育センター  
NHK for School  
文部科学省

交区小学校  
大阪市立田川小学校  
大阪市立神津小学校  
大阪市立塚本小学校

配布文書  
配布文書一覧  
学校いじめ防止基本方針